

《单词百科:de-stressing是什么意思?de-stressing怎么发音?de-stressing的解释和用法》

英语单词de-stressing是什么意思?de-stressing怎么读?de-stressing怎么发音?简答网为您整理了de-stressing的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



de-stressing的意思

1、去应力

de-stressing的相关词组

- 1、axial stress 轴向应力;
- 2、average bond stress 平均粘结应力;
- 3、Anxiety related to stress 与压力有关的焦虑.
- 4、amplitude of stress 应力幅值

- 5、anchorage bond stress 锚固粘结应力;
- 6、alternating stress cycle 交变应力周期;
- 7、allowable stress design 容许应力计算;
- 8、allowable stress 安全[允许]应力;
- 9、adhesion stress 粘合应力, 粘结力;
- 10、breaking stress 破坏应力, 断裂应力;抗断应力;
- 11、boundary stress 边界应力;
- 12、bottom chord stress 下弦杆应力;
- 13、bond stress 黏着应力, 握裹力;
- 14、biaxial stress 双轴应力;
- 15、bending stress 弯曲应力;
- 16、belt stress 环形应力;
- 17、bearing stress 承压应力;
- 18、bar stress 拉杆应力;
- 19、cul de sac 独头巷道;
- 20、crepe de chine 双绉, 广东绉纱;

de-stressing的双语例句

1、Her vocal range was, to say the least of it, limited, and she had a distressing tendency to sing flat.

至少可以说, 她的音域不够宽, 而且令人不舒服的是, 她总是音高偏低。

2、Some outraged readers said the story was extremely offensive and distressing.

一些感到义愤的读者说这篇报道极为令人反感, 而且非常伤人。

3、The curve of ARPU value is on the distressing decline annually.

ARPU值曲线每年都在令人痛心地下滑.

4、These episodes of arousal may last for hours and are uncomfortable and quite distressing.

这种性唤起现象可能会持续几个小时,令人感到非常的不自在和苦恼.

5、HOOP Architectural Design Consultant INC. is always stressing the spirit of team.

公司中突出团队精神和员工的天然执业责任感,将客户的信赖视为企业的生命.

6、It is the names that make this volume uniquely harrowing, singularly distressing, exceptionally depressing.

正是这些人的名字,使得这本书让人觉得异常的痛心、难以释怀的悲哀和特殊的阴沉.

7、I think their backward attitude is a little distressing.

他们的看法不合潮流,是叫人觉得有点难堪.

8、His mental decay is distressing.

他的智力衰退令人苦恼.

9、As it had done in Britain, industrialization brought deep and distressing shifts to American society.

同英国一样,美国工业化是艰难的,同时对社会造成了深远的影响.

10、Bullying can indeed be distressing and frightening for those at the receiving end.

受到欺凌的人会真实地感到痛苦和害怕.

11、Besides concrete vivid depiction and varied unified entirety, describing requires vivid and stressing features.

除绘声绘色的形象具体性与多样统一的整体性外,描写还要求传神写意,抓住特征.

12、In this article , by applying several layout of prestressing tendon, stress and deflection is calculated.

通过采用几种不同的预应力筋布置方式, 对应力进行计算,得出一种优化的布置方式.

13、 Stressing focal points and working in a down-to-earth manner to actively advance the west development strategy.

突出重点、扎实工作,积极推进西部大开发.

14、 It is the names that make this volume harrowing, singularly distressing, exceptionally depressing.

正是这些人的名字,使得这本书让人觉得异常的痛心、 以释怀的悲哀和特殊的阴沉.

15、 However, stressing the expansion of demand doesn't mean that foreign economic and trade cooperation is insignificant.

但是, 强调扩大内需,并不是说对外经济贸易不重要.

16、 Bernd-Schneider : At present not much, but in preparation it is very stressing.

现在好多了, 但在比赛的准备阶段非常紧张.

17、 Accordingly, the key that improves information quality depends on stressing accurate issue.

因此, 提高信息质量的关键在于抓准问题.

18、 The concrete can be made stronger by pre-stressing in our factory.

在我们厂里可以使混凝土通过预加应力得到增强.

以上是简答网为您整理的de-stressing怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于de-stressing的用法、de-stressing的释义、de-stressing的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/de-stressing>